

Title (en)
Longitudinal conveyor for rod-shaped articles from the tobacco processing industry and conveyor device with a longitudinal conveyor and method for operating a longitudinal conveyor

Title (de)
Längsförderer für stabförmige Produkte der Tabak verarbeitenden Industrie und Fördereinrichtung mit einem Längsförderer und Verfahren zum Betreiben eines Längsförderers

Title (fr)
Transporteur longitudinal pour des produits en forme de tige de l'industrie de traitement du tabac et convoyeur doté d'un transporteur longitudinal et procédé de fonctionnement d'un transporteur longitudinal

Publication
EP 2625971 A2 20130814 (DE)

Application
EP 13153596 A 20130201

Priority
DE 102012201915 A 20120209

Abstract (en)
The longitudinal conveyor (1) comprises a drum (33), which is rotationally driven by a drive unit in a rotational movement around a rotational axis. Multiple lever arms (8) are provided, which are rotationally driven around another rotational axis, where the latter rotational axis is arranged parallel to the former rotational axis. Arms (9) are rotatably mounted on the lever arms, where a receptacle (10,11) for a rod-shaped product (6,7) is provided on each arm. The longitudinal conveyor is adapted to twist the elliptical movement path of the receptacles. Independent claims are included for the following: (1) a conveying device with a longitudinal conveyor and a guide unit; and (2) a method for operating a longitudinal conveyor.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft einen Längsförderer (1) für stabförmige Produkte (6,7) der Tabak verarbeitenden Industrie mit: -einer mittels einer Antriebseinrichtung (24) zu einer Drehbewegung um eine erste Drehachse rotatorisch antreibbaren Trommel (33), -einer Mehrzahl von rotatorisch um zweite Drehachsen antreibbaren Hebelarmen (8), wobei die zweiten Drehachsen parallel zu den ersten Drehachsen angeordnet sind, und wobei -die Hebelarme (8) an der Trommel (33) drehbeweglich gelagert und zu einer zu der Drehbewegung der Trommel (33) gegensinnigen Drehbewegung mit einer zu der Drehzahl der Trommel (33) identischen Drehzahl oder einem ganzzahligen Vielfachen der Drehzahl der Trommel (33) antreibbar sind, und -an den Hebelarmen (8) drehbar gelagerten Armen (9), an denen jeweils wenigstens eine Aufnahme (10,11) für ein stabförmiges Produkt (6,7) vorgesehen ist, welche während der Drehbewegung der Trommel (33) auf einer elliptischen Bewegungsbahn (43,44) von einem Übernahmepunkt (I) zu einem Übergabepunkt (II) der Produkte (6,7) bewegt werden, wobei -der Längsförderer (1) dazu eingerichtet ist, die elliptische Bewegungsbahn (43,44) der Aufnahmen (10,11) zu verdrehen.

IPC 8 full level
A24C 5/32 (2006.01); **B65G 47/52** (2006.01)

CPC (source: EP)
A24C 5/326 (2013.01)

Citation (applicant)
DE 4129672 A1 19930311 - HAUNI WERKE KOERBER & CO KG [DE]

Cited by
CN104824839A; EP323302A1; WO2019007814A1; EP2904913B1; EP2696708B2

Designated contracting state (EPC)
AL AT BE BG CH CY CZ DE DK EE ES FI FR GB GR HR HU IE IS IT LI LT LU LV MC MK MT NL NO PL PT RO RS SE SI SK SM TR

Designated extension state (EPC)
BA ME

DOCDB simple family (publication)
DE 102012201915 B3 20130131; CN 103238927 A 20130814; CN 103238927 B 20161228; EP 2625971 A2 20130814; EP 2625971 A3 20140917

DOCDB simple family (application)
DE 102012201915 A 20120209; CN 201310050178 A 20130208; EP 13153596 A 20130201